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日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。
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歩行者信号がつきました
　交通量が多く、市民から強い要望がだされて
いた、札幌新道・西５丁目の交差点に歩行者信
号と横断歩道がつきました。
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北区長交渉で要望申し入れ
　毎年、北区各地域の「住みよくする会」や市
民と協力して北区長交渉を行い、多くの要望を
実現しています。
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　昨年10月５日、「ＳＴＯＰ泊原発の
再稼働！さようなら原発北海道集会
ｉｎいわない」集会が岩内町で開催。
　全道から1500人が参加し、泊原発
再稼働ノーの声をあげ、「泊は廃炉
に、子どもを守れ」とデモ行進しま
した。

（右から）宮川・伊藤・井上・小形の各市議
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　共産党市議団は昨年12月20日、上田文雄
市長に2014年度予算への要望書を提出しま
した。
　「国保料の１世帯１万円引き下げ」「保育
所の待機児童ゼロ」など、市民の切実な要
望の実現を訴えました。

市民の切実な願い200項目
市長に予算要望
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泊原発再稼働ＮＯ！原発ゼロの世論広げて


